

第2回インターネット公売

Q : インターネット公売の第2回目が開催されたと聞きましたが、どのような内容になっていたのですか？

A : 今回は、貴金属等の他に自動車も出品されたそうです。

【解説】

さきごろ、国税庁から第2回インターネット公売の概要が公表されました。

それによりますと、入札が10月1日から3日までの3日間、落札者の決定は10月9日、代金の納付期限は10月16日となっています。

第1回目のインターネット公売では、4,000人を超える参加申込みがあり、出品財産の86.5%が落札され、売却価額の総額は、見積価額の166.3%だったそうです。

第2回目の公売では、貴金属のほかに自動車も出品され、約700件の財産が公売されたそうです。

自動車では、ベンツE320 アバンギャルドが202万円、日産プレジデントE-JHG50が8万1,200円、トヨタプリウスG-ツーリングセレクションプレミアムが113万円、トヨタアリストE-JZS161が49万8,400円の見積価額を付けられておりましたが、いくらで落札されたでしょう。

詳しい情報は、国税庁の公売情報のホームページで確認することができます。

<http://www.koubai.nta.go.jp/auctionx/public/hp001/php>

